

# *Oros para Cirilo y Pelier en Copa Mundial de Canotaje de Rusia*

---



**canotaje-Pelier**

La Habana, 22 may (RHC) Los cubanos Yarisleidis Cirilo y José Ramón Pelier escalaron a lo más alto del podio este sábado en la II Copa Mundial de Canotaje de Velocidad que acoge hasta próximo domingo la ciudad de Barnaul, en Rusia.

Como bolido entró a la meta la guantanamera Cirilo en la canoa individual (C-1) a 200 metros, que marcó 48.736 segundos para relegar a la segunda posición a la chilena María Mailliard (49.297) y a la tercera a la rusa Irina Andreeva (49.473)

Ella ya las había derrotado en la eliminatoria del viernes, cuando incluso las tres hicieron mejor tiempo que hoy.

Este sábado la antillana consiguió el mejor crono de la justa en la semifinal 1 con 47.155 confirmando sus pretensiones para Tokio 2020.

Su registro aún está lejos de la marca planetaria de 44,504 de la canadiense Laurence VincenT-Lapointe conseguida en 2018 en Szeged, Hungría,

Katherin Nuevo, compañera de equipo de Cirilo, realizó el trayecto en 52.208 para ubicarse octava en la final para nueve competidoras, después de conseguir 49.107.

Similar proeza a la de Yarisleidis estampó José Ramón Pelier (04:03.063) en la canoa individual (C-1) a 1000 metros en puja con su compatriota Fernando Dayán Jorge (04:07.523) y el italiano Carlo Tacchini (04:08.582).

Revelación técnica mundial, según el especialista cubano René Romero, Pelier tomó ventaja que no perdió mucho antes de liderar la mitad de trayecto con 01:59.35.

Como se había vaticinado, el duelo entre los cubanos animó el espectáculo en el lago de la ciudad siberiana para beneplácito de su entrenador Yosniel Domínguez como confirmación de las potencialidades de sus muchachos en Tokio 2020.

Pelier dominó con 01:54.424 su heat eliminatorio en el C1 a 500, seguido del moldavo Oleg Tarnovschi (01:56.209) y del lituano Vadim Korobov (01:58.050).

Esa modalidad tendrá semifinal y final este domingo, cuando igualmente pugnarán Yarisleidis y Katherin en el C2 a 500 y Serguey Torres y Fernando Dayán en los cinco mil del C1, para cerrar la actuación, ya brillante, de los cubanos en la justa.

Cuba se ubicó sexta con un título, par de plata y tres bronces, en lid que ganó Alemania en la primera parada de la Copa del Mundo de Canotaje de Velocidad organizada hace unas pocas jornadas por la ciudad de Szeged, en Hungría.

Tomado de JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/258170-oros-para-cirilo-y-pelier-en-copa-mundial-de-canotaje-de-rusia>



**Radio Habana Cuba**